

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Cinq cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le département de Constantine (à Ain-Touta) au cours de la semaine terminée le 5 novembre.

EGYPTE. — Un cas de typhus exanthématique (confirmé le 12 novembre) a été enregistré le 2 novembre à *Port-Saïd*.

ERYTHRÉE. — Entre le 30 octobre et le 5 novembre, 1 cas de typhus exanthématique a été déclaré à Asmara.

UGANDA. — Une épidémie de typhus exanthématique a sévi au cours de la semaine finissant le 17 septembre et au cours des deux semaines suivantes, dans le district de Kigezi, situé dans l'extrême sud-ouest du protectorat. Le nombre des cas n'est pas encore connu.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Au cours du mois de septembre, 100 cas de typhus exanthématique avec 13 décès ont été signalés dans la Province du Cap, 5 cas dans l'Etat libre d'Orange et 1 cas au Natal. Pendant le mois d'août, 77 cas avec 23 décès s'étaient produits dans la Province du Cap et 2 cas dans l'Etat libre d'Orange. Neuf districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus exanthématique au cours de la quinzaine finissant le 12 novembre.

Amérique : ETATS-UNIS. — Du 9 au 15 octobre, 26 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés aux Etats-Unis, dont 13 dans l'Alabama, 7 en Géorgie, 4 au Texas, 1 en Louisiane et 1 dans l'Etat de Connecticut.

Asie : JAPON. — Pendant la première semaine d'octobre, 1 cas de typhus exanthématique a été déclaré dans la préfecture d'Ehime, dans l'île de Sikok.

PALESTINE. — Entre le 30 octobre et le 5 novembre, 1 cas de typhus exanthématique, importé du district de Nahlat Yehada, a été enregistré à *Jaffa*.

PERSE. — Au cours de la semaine finissant le 22 octobre, 7 cas de typhus exanthématique avec 3 décès se sont produits en Perse, dont 5 cas et 2 décès à Djowcheghan, 1 cas mortel à Kerman et 1 cas à Ghayen.

Europe : FRANCE. — Un décès dû au typhus exanthématique a été déclaré à *Bordeaux* au cours du mois d'octobre.

IRLANDE (Etat libre). — Un cas de typhus exanthématique a été signalé dans le district rural de Killarney (comté de Kerry) pendant la semaine se terminant le 12 novembre.

POLOGNE. — Quinze cas de typhus exanthématique avec 3 décès ont été signalés au cours de la semaine terminée le 29 octobre, dont 6 avec 1 décès dans le département de Cracovie, 2 avec 1 décès en Wolhynie, 2 avec 1 décès dans le département de Lwow, 2 dans le département de Kielce, 1 dans celui de Tarnopol et 2 cas dans le département de Wilno, dont 1 à Wilno même.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — Five typhus cases were notified in the Department of Constantine (at Ain-Touta) during the week ended November 5th.

EGYPT. — One typhus case (confirmed on November 12th) was recorded at *Port Said* on November 2nd.

ERITREA. — Between October 30th and November 5th, 1 case of typhus was reported at Asmara.

UGANDA. — A typhus epidemic broke out during the week ended September 17th and continued during the two following weeks, in Kigezi District, situated in the extreme south-west of the Protectorate. The number of cases is not yet known.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the month of September, 100 typhus cases with 13 deaths were notified in Cape Province, 5 cases in the Orange Free State and 1 case in Natal. In August, 77 cases with 23 deaths occurred in Cape Province and 2 cases in the Orange Free State. Nine inland districts were considered infected by typhus during the fortnight ended November 12th.

America : UNITED STATES. — From October 9th to 15th, 26 typhus cases were recorded in the United States, including 13 in Alabama, 7 in Georgia, 4 in Texas, 1 in Louisiana and 1 in Connecticut.

Asia : JAPAN. — During the first week in October, 1 typhus case was reported in the Prefecture of Ehime, in Shikoku Island.

PALESTINE. — Between October 30th and November 5th, 1 typhus case, imported from the District of Nahlat Yehada, was recorded at *Jaffa*.

PERSIA. — During the week ended October 22nd, 7 typhus cases with 3 deaths occurred in Persia, including 5 cases and 2 deaths at Jowsheghan, 1 fatal case at Kerman and 1 case at Ghayen.

Europe : FRANCE. — One death from typhus was reported at *Bordeaux* during the month of October.

IRISH FREE STATE. — One case of typhus was reported in Killarney rural district (Kerry County) during the week ended November 12th.

POLAND. — Fifteen typhus cases with 3 deaths were notified during the week ended October 29th, including 6 with 1 death in the Department of Cracow, 2 with 1 death in Wolhynia, 2 with 1 death in the Department of Lwow, 2 in that of Kielce, 1 in that of Tarnopol and 2 cases in Wilno Department (1 of which occurred at Wilno itself).

Entre le 30 octobre et le 5 novembre, 3 cas de typhus exanthématique ont été déclarés en Wolhynie, 3 cas avec 1 décès dans le département de Wilno et 1 cas dans celui de Lublin.

ROUMANIE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique enregistrés entre le 8 septembre et le 15 octobre a été successivement de 6 avec 1 décès du 8 au 15 septembre, 2 cas du 16 au 23, 5 du 24 au 30 et 1 cas respectivement au cours des deux premières semaines d'octobre. Pendant la dernière semaine du mois de septembre, 3 des cas se sont produits en Bukovine (dans le district de Storojinet), 1 en Bessarabie (district d'Orhei) et 1 cas dans le district de Neamt de l'ancien Royaume.

Between October 30th and November 5th, 3 cases of typhus were reported in Volhynia, 3 cases with 1 death in the department of Wilno and 1 case in that of Lublin.

ROUMANIA. — The number of typhus cases recorded between September 8th and October 15th amounted to 6 with 1 death from September 8th to 15th, 2 cases from the 16th to the 23rd, 5 from the 24th to the 30th and 1 case during each of the first two weeks in October. During the last week in September, 3 of the cases occurred in Bukowina (in Storojinet District), 1 in Bessarabia (District of Orhei) and 1 case in the District of Neamt, in the former Kingdom.